

## Le CCCA-BTP récompensé aux Trophées du Cadre de Vie 2022 du Festival fimbACTE



**Lauréat du Trophée Or « Communication institutionnelle et publique » pour la campagne « La construction. Demain s’invente avec nous »**

Le festival fimbACTE réunit les acteurs du cadre de vie (entreprises, collectivités, organismes) et offre un panorama des projets réalisés par les acteurs du secteur de la construction (démarches de communication et d’intérêt général, projets innovants, productions audiovisuelles, etc.).

Le palmarès de sa 27<sup>e</sup> édition, dévoilé le 13 octobre à la Cité de l’Architecture et du Patrimoine, a récompensé le CCCA-BTP, lauréat du Trophée Or dans la catégorie « Communication institutionnelle et publique » pour la campagne « La Construction. Demain s’invente avec nous ». En remettant ce prix, le jury a souligné *« le caractère authentique de cette belle campagne au dispositif pluri-média efficace »*.



**« La Construction. Demain s’invente avec nous » : une campagne auprès des jeunes pour susciter de nouvelles vocations**

Dans les métiers de la construction, chaque jour est un nouveau défi... Pour le faire savoir, le CCCA-BTP, mobilisé avec l’ensemble des fédérations professionnelles d’employeurs et des organisations syndicales de salariés du bâtiment et des travaux publics, organise depuis 2019 la campagne « La Construction. Demain s’invente avec nous », au travers d’un dispositif pluri-média complet. Et parce que les professionnels de la construction sont les meilleurs porte-parole pour promouvoir leur métier auprès des jeunes et leur donner envie de rejoindre le secteur, six professionnels de moins de 30 ans, apprentis, chef d’entreprise ou salariés, étaient les ambassadeurs de la campagne. Leur point commun : l’envie de partager la passion et la fierté d’exercer leur métier au quotidien et d’en montrer toute la diversité !



Les lauréats du Trophées du Cadre de vie du Festival FimbActe 2022



**Le CCCA-BTP (Comité de concertation et de coordination de l'apprentissage du bâtiment et des travaux publics)**, est une association nationale, professionnelle et à gouvernance paritaire des branches du bâtiment et des travaux publics. Il est chargé de mettre en œuvre la politique de formation professionnelle initiale aux métiers de la construction par l'apprentissage définie par les partenaires sociaux du BTP. Le CCCA-BTP développe depuis 80 ans une solide expertise de la pédagogie de l'alternance. Outil des branches du bâtiment et des travaux publics, le CCCA-BTP est un accélérateur d'innovation dans la formation aux métiers du BTP et un interlocuteur privilégié des organismes de formation aux métiers du BTP. Grâce à son offre de services, le CCCA-BTP les accompagne pour leur permettre d'anticiper les évolutions, gagner en attractivité, assurer le développement de leur activité, optimiser leur performance et garantir une haute qualité pédagogique. Le CCCA-BTP, qui fait de l'innovation un marqueur fort de son action, soutient les expérimentations et les projets innovants avec des appels à projets, conçoit les ressources et outils pédagogiques adaptés à la montée en compétences des apprentis, aux nouvelles formes d'apprentissage (réalité virtuelle et augmentée, formation à distance, hybridation des compétences) et aux besoins des entreprises. Il a créé l'accélérateur pédagogique du BTP, laboratoire unique en France, qui vise à partager, tester, expérimenter et déployer les innovations pédagogiques au profit des organismes de formation par apprentissage aux métiers du BTP de demain. Il a également créé WinLab', incubateur et éclaireur de tendances, pour imaginer les formations aux métiers du BTP de demain.

>> [ccca-btp.fr](http://ccca-btp.fr) | f : [3cabtp](https://www.facebook.com/3cabtp) | [@3cabtp](https://www.instagram.com/3cabtp) | Y : [3cabtp](https://www.youtube.com/3cabtp) | in : [3cabtp](https://www.linkedin.com/company/3cabtp) | [laconstruction.fr](http://laconstruction.fr) | [winlab-cccabtp.com](http://winlab-cccabtp.com)